



Nombre del Alumno: **PEREZ TORRES MARTIN ANTONIO**

Nombre del docente: **SISSY ALEXANDRA YAÑEZ PINTO.**

Nombre del trabajo: **DESARROLLO HUMANO EN MEXICO.**

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de la materia: **DESARROLLO HUMANO.**

Grado: **6°**

Grupo **“A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de MAYO de 2025.

# EL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

## 1. EL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

### ESTUDIO DEL CICLO VITAL

#### EL ANÁLISIS DEL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO A TRAVÉS DE LAS DIFERENTES ETAPAS DE LA VIDA

El análisis del desarrollo humano en México a través de las diferentes etapas de la vida nos permite comprender las condiciones sociales, económicas y culturales que influyen en el crecimiento y bienestar de las personas en el país.

La infancia en México se ve afectada por altos índices de pobreza, violencia y falta de acceso a servicios básicos, lo que impacta en su desarrollo físico, emocional y cognitivo.

Durante la adolescencia, los jóvenes en México enfrentan desafíos como la falta de oportunidades educativas y laborales, así como la presión social y cultural que puede afectar su identidad y toma de decisiones.

### EL DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

#### NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

LA EVALUACIÓN DEL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO A NIVEL GLOBAL MEDIANTE EL ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO

#### NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH

LA MEDICIÓN DEL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO A NIVEL NACIONAL Y ESTATAL A TRAVÉS DEL ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO

## 2. POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

LA CONCEPCIÓN DEL SER HUMANO COMO UN SER COMPLEJO Y MULTIDIMENSIONAL EN EL HUMANISMO

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

LA CREENCIA EN LA LIBERTAD Y CAPACIDAD DE ELECCIÓN DEL SER HUMANO EN EL HUMANISMO

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

LA IDEA DE QUE EL SER HUMANO BUSCA IR MÁS ALLÁ DE SU EXISTENCIA MATERIAL EN EL HUMANISMO

# EL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

## 3. CONSECUENCIAS DEL HUMANISMO

### CONSECUENCIAS DE UN HUMANISMO TRASCENDENTE

#### LAS IMPLICACIONES DE UNA VISIÓN DEL SER HUMANO COMO SER TRASCENDENTE EN EL HUMANISMO

Una visión del ser humano como ser trascendente en el humanismo implica reconocer su capacidad de trascender sus limitaciones y alcanzar su máximo potencial en todas las áreas de su vida.

En el contexto del desarrollo humano en México, una perspectiva humanista que valore la trascendencia del ser humano puede fomentar la búsqueda de una sociedad más justa y equitativa, donde se promueva el bienestar y la realización personal de cada individuo.

El humanismo también implica una visión optimista del ser humano, al considerarlo como un ser en constante evolución y capaz de aprender y crecer a lo largo de su vida.

Una visión del ser humano como ser trascendente en el humanismo puede tener implicaciones en la educación, promoviendo un enfoque centrado en el desarrollo integral de la persona y no solo en la adquisición de conocimientos.

### CONSECUENCIAS DEL HUMANISMO MARXISTA

#### LAS REPERCUSIONES DE LA PERSPECTIVA MARXISTA EN EL HUMANISMO Y SU VISIÓN DEL SER HUMANO

### HUMANISMO SIN TRASCENDENCIA

#### LA EXPLORACIÓN DE UN HUMANISMO QUE NO INCLUYE LA IDEA DE TRASCENDENCIA EN SU CONCEPCIÓN DEL SER HUMANO

# **BIBLIOGRAFIA.**

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.2023 ANTOLOGIA DE  
DESARROLLO HUMANO.PDF

[Http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/  
304f2ca5b8a22a4felbaf8d4c705718f.pdf](http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/304f2ca5b8a22a4felbaf8d4c705718f.pdf)